

Animations Mobilité

Recensement des actions dans le cadre des challenges de la mobilité



Les vélos rigolos



Principe de l'animation

Pour mobiliser les troupes, rien de tel qu'une animation ludique autour de la mobilité. Vélos bizarres, vélos mixeurs permettant de faire des smoothies en pédalant, simulateurs d'itinéraires, les animations envisageables sont nombreuses.

Pour cela, vous pouvez faire appel aux nombreux prestataires existants sur le marché.

Conseils

- Coupler cette animation avec la diffusion d'informations pédagogiques permettant d'informer les collaborateurs sur les itinéraires malins, les services existants...
- Prendre des photos pour immortaliser la scène